

<http://www.ouest-france.fr/normandie/caen-14000/un-chantier-geant-dans-le-port-de-cherbourg-3900992>

Un chantier géant dans le port de Cherbourg



Dans les prochains jours, les dragues suceuses vont quitter la rade de Cherbourg. Elles auront rempli leur mission : aspirer 5 millions de m³ de sable destiné à créer les nouveaux terre-pleins.







Ainsi, une nouvelle zone portuaire de 40 hectares va voir le jour. Elle sera livrée à l'été 2016.



Sa destination : les nouvelles activités liées aux énergies marines renouvelables. Les industriels comptent y installer leurs futures usines pour la construction des éoliennes ou des hydroliennes.

Lire notre article dans les éditions normandes de *Ouest-France* de jeudi 9 décembre et dans [l'édition numérique](#).